

“hello salzburg” reúne los sitios de interés urbanos y rurales más atractivos de Salzburgo

El que quiera conocer Salzburgo deberá visitar estos sitios de interés: una mezcla variada de museos, fortalezas y castillos, maravillas naturales y construcciones monumentales alpinas ofrece a sus visitantes miradas únicas a la naturaleza, la cultura, la historia nacional, la arquitectura, la ciencia y la técnica. Todos tienen en común el alto valor de las experiencias para toda la familia.

Con más de 3,3 millones de visitantes por año, los once sitios de interés de “hello salzburg” corresponden a los destinos de excursión más frecuentados de la ciudad y el campo en Salzburgo. Su variedad refleja el patrimonio cultural y natural del estado federado y ofrece a los visitantes interesados la posibilidad de conocer y experimentar Salzburgo en todas sus facetas.

La oferta de “hello salzburg: Salzburgs Top Sehenswürdigkeiten”, los sitios de interés más atractivos de Salzburgo, es tan variada como la propia Salzburgo. Quien visite los atractivos no solo habrá visto una serie de los superlativos de Salzburgo, sino también algunos de los sitios de interés más importantes de Austria. En una visita conocemos gran cantidad de cosas nuevas y aprendemos mucho al respecto. Todos los sitios de interés se caracterizan por hacer sentir a gusto a las familias y garantizan momentos inolvidables para grandes y pequeños. Además, la oferta existente se completa permanentemente con novedades y exposiciones especiales.

hello salzburg: los sitios de interés más atractivos de Salzburgo

info@hello-salzburg.at | www.hello-salzburg.at | www.facebook.com/hello.salzburg
www.instagram.com/hellosalzburg

Octubre 2023

Información de prensa

Fortaleza de Hohensalzburg

Con más de un millón de visitantes por año, la Fortaleza de Hohensalzburg no solo es un emblema de Salzburgo, sino también el sitio de interés más popular. Es uno de los **complejos de castillos más grandes de Europa** del siglo XI con gran cantidad de detalles de la historia del arte. El “Hoher Stock” (piso alto) con las habitaciones de los príncipes es particularmente impresionante. Junto con la “Goldene Stube” (cuarto dorado) se cuenta entre las **más bellas salas seculares góticas de Europa**. Una visita a la Fortaleza promete, asimismo, una vista panorámica extraordinaria de 360 grados de Salzburgo y mucho más allá de los límites de la ciudad.

El punto destacado más reciente de la Fortaleza de Hohensalzburg es el **tour panorámico diseñado con mucho esmero**, que conduce desde el almacén de sal, pasando por la torre Reckturm a través de las históricas almenas, hasta el toro de Salzburgo. El nuevo recorrido que se ha puesto en escena está orientado completamente al “placer de ver” y lleva a los visitantes al punto más alto de la fortaleza, donde les espera una vista impresionante de la ciudad y las montañas. Además, el recorrido garantiza miradas emocionantes a la historia de la fortaleza: desde leyendas de muchos siglos de antigüedad hasta los sitios oscuros de la construcción. Con instalaciones artísticas que llenan las salas, “cajas de observación” lúdicas y un folleto diseñado con mucha dedicación, el nuevo paseo se convierte en una experiencia para todos los sentidos y entusiasmo a niños y adultos por igual. Entre los puntos destacados se cuenta un **teatro mágico** multimedia. Los y las visitantes pueden sumergirse allí en la época del príncipe-arzobispo Leonhard von Keutschach. Para muchos, seguramente también es nueva la exposición en el Zeughaus. Durante siglos se almacenaron en el arsenal, para el caso de emergencias, piezas de artillería, armaduras y armas de mano. Con el correr del tiempo, las así llamadas “cosas” se vendieron o desaparecieron en los oscuros canales de la historia. Una nueva exposición relata la historia de las piezas de artillería, las armaduras y las armas de mano en la fortaleza. Mediante modelos interactivos, los y las visitantes pueden probar por sí mismos las diferentes posibilidades de ataque y defensa en un complejo de castillos medieval. Desde el verano de 2023, los visitantes pueden experimentar la historia a través del juego en la zona al aire libre. Un recorrido al aire libre para grandes y pequeños, de a dos o en grupos, transmite conocimientos con los novedosos y entretenidos juegos de fortaleza.

Abierto todo el año | Funicular de la Fortaleza | www.festung-hohensalzburg.at

Información de prensa

DomQuartier Salzburg: más que un museo

Con la creación del barrio de la catedral DomQuartier Salzburg se restablece la unidad arquitectónica original del área de la catedral y la residencia. Integra cinco museos y clarifica de manera impresionante la enorme posición de poder que los príncipes-obispos de Salzburgo ejercieron durante más de 1300 años. El conjunto edilicio barroco en medio del casco histórico es EL auténtico sitio de experiencias en el corazón del patrimonio de la humanidad de la UNESCO y es considerado como una obra de arte total de arquitectura, arte y música única en Europa. El DomQuartier Salzburg alberga valiosas exposiciones de las ricas colecciones de arte del país, de la arquidiócesis de Salzburgo y de la archabadía St. Peter. Comprende las salas suntuosas de la residencia y la galería de la residencia de Salzburgo, conduce a través de la terraza del arco de la catedral al oratorio norte de la catedral y a través de la galería de la catedral al museo de la catedral con el tesoro de la catedral, a la reconstruida cámara de arte y curiosidades del príncipe-arzobispo, la galería larga, así como el museo St. Peter presenta exposiciones especiales de los museos participantes. El punto destacado 2024, en el año de la celebración del 10º cumpleaños del DomQuartier, es la presencia invitada de alto nivel del Museo de la Historia del Arte de Viena: "LOS COLORES DE LA SERENISSIMA. Maestros venecianos del Museo de la Historia del Arte de Viena" (del 21 de junio de 2024 al 6 de enero de 2025).

El DomQuartier Salzburg incluye, además, importantes salas históricas de música profana y sacra. Los músicos de la corte del príncipe-arzobispo, entre ellos Wolfgang Amadé Mozart, compusieron para estas salas y ellos mismos también ejecutaron música. Esto convierte al DomQuartier, junto con su casa natal y su residencia, en el lugar original más importante de Mozart en Salzburgo.

Abierto todo el año, 24.12. cerrado | Audioguía en 10 idiomas, para niños en alemán, inglés e italiano
| www.domquartier.at

Información de prensa

Palacio de Hellbrunn y Juegos de Agua

Grutas mágicas, fuentes que salpican maliciosamente y un auténtico unicornio: quien visite el Palacio de Hellbrunn y los Juegos de Agua debería estar preparado para encuentros sorprendentes. Hace más de 400 años, el príncipe-arzobispo Markus Sittikus hizo construir el palacio del placer y el paisaje del parque circundante para entretenimiento de sus huéspedes. Este espíritu lúdico se ha mantenido hasta nuestros días en Hellbrunn. Con toberas ocultas, juegos de figuras impulsados por agua y numerosas sorpresas, los juegos de agua únicos en todo el mundo son un imán absoluto para los visitantes. Fascinan anualmente a unos 300.000 visitantes de todo el mundo. En la exposición interactiva del palacio "SchauLust" (curiosidad), se aprende mucho acerca de la historia de Salzburgo de manera divertida.

Abierto del 23 de marzo al 3 de noviembre | Audioguía en 15 idiomas | Visitas guiadas temáticas exclusivas a petición | www.hellbrunn.at

Museo al Aire Libre Salzburger Freilichtmuseum: descubrir y experimentar

Con una superficie de exposición de alrededor de 50 hectáreas y una red de senderos y caminos de paseo de siete kilómetros, el museo al aire libre Freilichtmuseum de Salzburgo es uno de los destinos recreativos más populares en las afueras de Salzburgo. Más de 100 construcciones históricas originales de seis siglos de todo el territorio federal esperan en el vasto terreno ser descubiertas, investigadas y visitadas, entre ellas, granjas, molinos, una cervecería casera, una pequeña tienda, una herrería y un taller de zapatería. Todas las casas están envueltas en un mosaico de praderas multicolores, pequeños estanques y áreas boscosas con sombra. El terreno alberga un **tesoro natural** rico en especies de **rango europeo** y, por esta razón, es parte de la zona protegida Natura 2000 "Untersberg-Vorland". Una atracción especial para los visitantes es el histórico ferrocarril de vía estrecha, que recorre el parque del museo a lo largo de casi dos kilómetros. Durante todo el año tienen lugar exposiciones especiales y numerosos eventos. Con la nueva audioguía gratuita "Nachgucker", grandes y pequeños pueden ir en busca de cosas casi olvidadas en el terreno.

Abierto del 19 de marzo al 11 de noviembre | Visitas guiadas en alemán e inglés | Programa de eventos | Exhibiciones artesanales | www.freilichtmuseum.com

Información de prensa

Salzwelten Salzburg (mina de sal)

La aventura comienza con **el viaje en un tren minero** en Dürrnberg. A través de rápidos toboganes de madera y misteriosos túneles, se desciende al corazón de la montaña. Un viaje en el tiempo a través de cuatro épocas lleva desde la moderna minería y la producción de sal del presente, pasando por la brillante época barroca y la oscura Edad Media, hasta, finalmente, los mineros celtas. El viaje en balsa a través del místico lago salado conduce al deslumbrante mundo del Salzburgo barroco. Se ofrecen regularmente visitas guiadas para niños con Sally, el pato inteligente de la mina.

La **montaña de experiencias celtas Kelten.Erlebnis.Berg**, directamente junto al terreno con el pueblo celta SALINA, la nueva manufactura de sal y un parque de juegos temático, se explora mejor de forma lúdica con la aplicación Salzwelten, que incluye juegos de aventuras virtuales y función AR.

Abierto diariamente todo el año, revisión en enero | Visitas guiadas en alemán e inglés | Audioguía en 15 idiomas | www.salzwelten.at

Erlebnisburg Hohenwerfen

En medio del valle de Salzach reina el castillo de Hohenwerfen, **una de las construcciones mejor conservadas de la Baja Edad Media**: un poderoso castillo fortificado con típicas torretas de esquina, troneras y almenas. Hay una torre de caída con muros de cuatro metros de espesor, una mazmorra, una cámara de tortura, adarves y un campanario de 14 metros de altura. Un guía del castillo con vestimenta histórica ofrece miradas emocionantes a la vida “de los caballeros” en el castillo. Las presentaciones diarias de aves rapaces del **histórico Landesfalkenhof** se cuentan entre los puntos destacados para los visitantes. Además de exposiciones especiales emocionantes, un variado programa de eventos para toda la familia y un apasionante rally de rompecabezas a través de las instalaciones del castillo completan la amplia oferta para los visitantes. Nuevos puntos de relieve para los visitantes son la capilla del castillo completamente renovada, así como la exposición especial actual “Mythos Jackl” – Hexen und Zauberer in Salzburg (El mito de Jackl – Brujas y magos en Salzburgo). Está dedicada al artesano de Werfen y líder de la banda Jakob Tischler o Jakob Koller, más conocido como el mago Jackl. En un total de cuatro niveles del histórico Zeughaus, los visitantes se sumergen en el mundo de las brujas y los magos, desde los acontecimientos que rodean los juicios de magos de Salzburgo hasta los actuales cultos a las brujas de todo el mundo. La exposición fascina y atrapa con

Información de prensa

piezas de exposición auténticas y en parte estremecedoras, instalaciones multimedia y personajes fabulosos.

Abierto de abril a comienzos de noviembre | Audioguía en 11 idiomas | Audioguía propia para niños y rally de rompecabezas para niños | Funicular | www.burg-hohenwerfen.at

Eisriesenwelt

Eisriesenwelt, el mundo de los gigantes de hielo, a más de 1.600 metros sobre el nivel mar y ubicado sobre el valle de Salzach, es la **mayor cueva de hielo del mundo**: En una visita guiada, los y las visitantes recorren más de un kilómetro de distancia y 134 metros de altura. A través de 1400 escalones ascienden por enormes pabellones naturales en el interior de las montañas Tennengebirge, atraviesan estrechos pasajes y se sorprenden una y otra vez con mágicas figuras de hielo. Las únicas fuentes de luz son las lámparas de carburo de los y las visitantes, así como tiras de magnesio que cuando se queman hacen brillar las grandiosas formaciones de hielo. En la cueva hay permanentemente temperaturas que rondan los cero grados. El mundo de los gigantes de hielo fue explorado y descrito por primera vez por Anton Posselt en el año 1879. En la actualidad se registran unos 170.000 visitantes por año.

Abierto de comienzos de mayo a fines de octubre | Visitas guiadas en varios idiomas | Cablecarril | www.eisriesenwelt.at

Großglockner Hochalpenstraße

La carretera alpina del Großglockner se cuenta entre las más fascinantes y **más bellas carreteras de excursión y panorámicas de Europa**. Experimente el corazón del parque nacional Hohe Tauern y viva la singularidad y el mito de la montaña más alta de Austria. Conduce por 36 curvas cerradas hasta los 2571 metros y termina en el glaciar más largo de los Alpes Orientales, el Pasterze. Más de treinta picos de tres mil metros, cascadas estruendosas, marmotas y campos de nieve estival bordean el camino en medio de uno de los mayores espacios naturales protegidos de los Alpes. El pico Edelweiß es la **cima más alta de Austria a la que se puede llegar en coche**. A lo largo de los 48 kilómetros de extensión de la carretera panorámica, interesantes itinerarios temáticos, exposiciones gratuitas, parques de juegos, restaurantes y miradores invitan a un descanso. La carretera alpina del Großglockner pertenece a los

Información de prensa

atractivos de primer nivel de Austria y, en calidad de monumento nacional, se encuentra bajo protección de monumentos.

El billete diario incluye la entrada gratuita a todas las exposiciones, itinerarios temáticos y una visita guiada en el circuito panorámico Kaiser-Franz-Josefs-Höhe con un guardabosques del parque nacional (de mediados de julio a fines de septiembre, diariamente a las 10:30 y 13:30).

Abierto de comienzos de mayo a fines de octubre (según el estado del tiempo) | www.grossglockner.at

Kaprun Hochgebirgsstauseen

Rodeados de glaciares cubiertos de nieve y de las montañas más altas de Austria se encuentran los embalses Wasserfallboden y Mooserboden. La central eléctrica de alta montaña, construida en los años de 1940 y 1950, dio base al mito de Kaprun. Con más de 120.000 visitantes por año, los embalses de alta montaña forman parte de los clásicos del turismo de verano de Salzburgo. Además del espectacular ascenso con el **elevador inclinado abierto más grande de Europa**, los y las visitantes encontrarán una vista poco habitual detrás de bambalinas de la generación de energía. En una **visita guiada al muro del dique** se llega al interior de la construcción de 107 metros de altura. En la exposición “Erlebniswelt Strom” (mundo de experiencias de la electricidad) se explica la historia de la construcción de la central eléctrica y se brindan datos interesantes sobre la energía hidroeléctrica sostenible. El impresionante mundo montañoso, rutas de senderismo bien desarrolladas, **la más alta vía ferrata del mundo en un muro de dique**, un sendero infantil interactivo, el recientemente construido Fürthermoar Alm y una oferta culinaria muy variada invitan a descubrir, hacer un alto y disfrutar.

Abierto de fines de mayo a mediados de octubre | Ascenso con buses de traslado y elevador inclinado | Audioguía gratuita | www.verbund.com/kaprun

Krimmler WasserWelten

Las cascadas de Krimml son las más grandes en su tipo de Europa y las quintas más altas del mundo. El punto de partida de una visita a este espectáculo natural son los modernos mundos del agua Krimmler WasserWelten: el innovador centro de experiencias comprende el centro de las cascadas con bar (WasserWunderBar), tienda, terraza panorámica con vista a las cascadas y el escenario acuático. En este **show de proyección único en Austria** se generan ilusiones acuáticas realistas y los visitantes

Información de prensa

emprenden un viaje multimedia e interactivo bajo el agua. La exposición “Gesichter des Wassers” (rostros del agua) está dedicada a las diferentes formas de aparición del agua. El parque acuático en la zona exterior invita a experimentar y descubrir las muchas facetas del agua. El billete combinado incluye la entrada a las Krimmler Wasserfällen (cascadas de Krimml) y a los Krimmler WasserWelten (mundos del agua de Krimml), así como el parking en el aparcamiento P4 y P5 (P5 solo para coches).

Abierto del 1 de mayo al 27 de octubre | www.krimmler-wasserwelten.at

Burgerlebnis Mauterndorf

El castillo de Mauterndorf en la región de Lungau, en Salzburgo, fue antiguamente una importante estación de peaje: a comienzos del siglo XIII comenzó la construcción del castillo. En la actualidad, es un museo para tocar y lleva a un muy particular viaje en el tiempo. El espectáculo perfectamente puesto en escena en el castillo para toda la familia entusiasma a visitantes grandes y pequeños con numerosas paradas diseñadas en forma lúdica, y recrea escenas de la época del arzobispo Leonhard von Keutschach, que utilizaba el castillo como residencia de verano. Para los niños existe una visita con audioguía especial en 9 idiomas. La torre fortificada de 44 metros de altura y más de 700 años de antigüedad es, con su buen estado, única en Europa y puede visitarse en el marco de visitas guiadas. El castillo de Mauterndorf alberga el museo del paisaje de Lungau “Lungauer Landschaftsmuseum”. Recientemente se ha revitalizado el antiguo parque y se ha añadido un nuevo elemento destacado: un auténtico puente levadizo conecta el pasado con el presente.

Abierto de comienzos de enero a Pascuas, martes y jueves, así como del 1 de mayo al 31 octubre diariamente | Audioguía en 9 idiomas | www.burg-mauterndorf.at

Información de prensa

hello salzburg – Salzburgs Top Sehenswürdigkeiten (los sitios de interés más atractivos de Salzburgo)

info@hello-salzburg.at | www.hello-salzburg.at

Octubre 2023

Contactos de prensa para más información y consultas:

Festung Hohensalzburg | Erlebnisburg Hohenwerfen | Burgerlebnis Mauterndorf

(Fortaleza de Hohensalzburg | Castillo de aventuras Hohenwerfen | Experiencia en el Castillo de Mauterndorf)

Salzburger Burgen & Schlösser Betriebsführung, Mönchsberg 34, 5020 Salzburgo

Birgit Meixner, Tel. +43 (0)662/84 61 81-21, meixner@salzburg-burgen.at

DomQuartier Salzburg (Barrio de la Catedral de Salzburgo)

DomQuartier Salzburg GmbH, Mozartplatz 10, 5010 Salzburgo

Mag.^a Daniela Aichner, Tel. +43 (0)662/80 42-21 06, daniela.aichner@domquartier.at

Schloss Hellbrunn und die Wasserspiele (Palacio de Hellbrunn y los Juegos de Agua)

Schlossverwaltung Hellbrunn (Administración del Palacio de Hellbrunn)

Fürstenweg 37, 5020 Salzburgo

Christian Sernatinger, Tel. +43 (0)662/82 03 72-49 14, info@hellbrunn.at

Salzburger Freilichtmuseum (Museo al Aire Libre de Salzburgo)

Hasenweg 1, 5084 Großgmain

Econ. emp. Esther Bucher, MAS ZFH Tel. +43 (0)662/850 011-16, esther.bucher@freilichtmuseum.com

Salzwelten Salzburg & Kelten.Erlebnis.Berg (mina de sal y montaña de experiencias celtas)

Salzwelten GmbH, Salzbergsstraße 21, 4830 Hallstatt

Mag. Harald Pernkopf, Tel. +43 (0)6132/200 2489, harald.pernkopf@salzwelten.at

Eisriesenwelt GmbH

Getreidegasse 21, 5020 Salzburgo

Dr. Friedrich Oedl, Tel. +43 (0)662/84 26 90-14, info@eisriesenwelt.at

Großglockner Hochalpenstraße | Krimmler WasserWelten (Carretera alpina del

Großglockner | Mundos de agua en Krimml)

Großglockner Hochalpenstraßen AG, Rainerstraße 2, 5020 Salzburgo

Mag.^a Patricia Lutz, Tel. +43 (0)662/87 36 73-116, lutz@grossglockner.at

Kaprun Hochgebirgsstauseen (Embalses de alta montaña de Kaprun)

VERBUND Tourismus GmbH, Kesselfallstraße 1, 5710 Kaprun

Christoph Kellner, Tel. +43 (0)50313/23 200, christoph.kellner@verbund.com